

Gemeinsam für Gottes Schöpfung – in Kenia und weltweit

STERNSINGER verändern die Welt!
Zahlreiche Kinder, Jugendliche und Erwachsene haben sich im Januar diesen Jahres wieder engagiert und waren bei Wind und Wetter unterwegs um den Segen für das Neue Jahr in Ihr Haus zu bringen.

Ausführliche Berichte erscheinen in der nächsten Ausgabe des Einblicks - das Informationsblatt unserer Pfarrei Hl. Petrus.

Für die Spenden bedanken wir uns herzlich. Ihre Beiträge gehen direkt an Hilfsprojekte der Gemeinden und der Aktion Dreikönigssingen!



Gemeinde Beindersheim	3.605,21 €,
Gemeinde Bobenheim	3.142,34 €,
Gemeinde Gerolsheim	1.900,00 €,
Gemeinde Heßheim	1.577,00 €,
Gemeinde Roxheim	3.135,00 €.